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Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e vinte e um minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 718ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da Ata da 717ª reunião; 3- Situação da Universidade; 4- Assuntos
Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião, Prof. Manuel
Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, Profª Maura Da Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-
Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos –
Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La
Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal
Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, Prof. Victor
Hugo Santos – Diretor do campus Macaé e Profª. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário. Como
convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de Gabinete, Profª Maria Priscila Pessanha de Castro –
Assessora de Cultura, Sr. Marcelo Viana Pacheco – Prefeito do campus. Ausentes: Profª. Rosana Rodrigues
– Vice-Reitora, em missão em Cabo Frio. O Reitor iniciou a reunião com o item 1 da pauta - Informes: O
Reitor informou que: a) Na última quarta-feira esteve em reunião na Casa Civil, conversou com o Secretário
sobre: Enquadramentos - a PGE está sendo questionada sobre a possibilidade de pagamento dos
enquadramentos em período eleitoral; PCV - está em andamento e Auxílios - anteriormente foram recusadas
as compensações apresentadas e agora existem outras formas de compensação, como o aporte dos Royalties
provenientes da CPI dos Royalties; e ainda na quarta-feira, participou de reunião com o Conselho Curador da
UENF; b) Na última quinta-feira proferiu uma palestra no Fórum Social, em Macaé, “Desafio da
Sustentabilidade e a Universidade”, pautada nas ODSs e cumpriu agenda em Cabo Frio. c) Foi aprovado em
reunião do COLAC no dia de ontem, o Auxílio Permanência para substituir a Bolsa de Cotas, destacando a
complexidade do processo. A Profª Clicia informou que sobre a recuperação das bicicletas nos condomínios,
infelizmente só foi possível recuperar uma bicicleta, das mais de 200 unidades que estão desaparecidas e que
foram emprestadas a alunos que estão desligados da Universidade. O Prof. Olney informou que foi aprovado
também na reunião de ontem no COLAC, a Minuta da Resolução COLAC UENF 20/2022, que estabelece
procedimentos pedagógicos e administrativos no âmbito da Universidade, para os cursos de Graduação
procederem à integralização das ações de extensão nos currículos. O Reitor passou para o item 2 da pauta:
Aprovação da Ata da 717ª reunião – O Reitor colocou a Ata da 717ª reunião em discussão e não havendo
manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 3 da
pauta: Situação da Universidade – O Reitor informou que foi finalizado um Concurso para Docente com
cinco candidatos aprovados e os outros Concursos estão em andamento, lembrando que a nomeação só será
possível após as eleições. O Prof. Passoni informou que o Edital Padrão dos Concursos já está pronto e será
enviado para os Centros. O Sr. César informou que em 2022 já foram liberados 58 Pronto-pagamentos num
total de R$ 464.207,00 e o prazo final para solicitar novos Pronto-pagamentos no exercício 2022, será dia 15
de setembro, em razão do prazo para prestação de contas. O Prof. Raul lembrou que todos os pedidos de
Pronto-pagamento foram liberados e os recursos bem aproveitados, destacando que através do Pronto-
pagamento foi possível resolver o problema da energia elétrica no campus, em condição emergencial. A Profª
Clicia informou que, conforme informado na reunião anterior do COLEX, vai enviar para os Centros a Planilha
com a distribuição atual das vagas de Bolsas de Apoio Acadêmico nos Centros, e aguardará o retorno das
demandas de cada Centro para a realização do estudo de redistribuição das vagas para o próximo ano. Na
Planilha não foram incluídas as vagas da Reitoria. A Profª Clicia destacou que em Resolução do COLAC de
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2019, fica claro que bolsista de Apoio Acadêmico não deve desenvolver atividades de Iniciação Científica.
Nada mais havendo a tratar, o Reitor agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às quinze horas e
cinquenta e sete minutos.
 

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                       Marcia Regina Peruzzi Caetano
                  Reitor                                                         Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 19/09/2022,
às 08:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em
19/09/2022, às 14:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
39267113 e o código CRC F1280DE2.
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